

## Medienmitteilung

Zürich, 27. August 2019

### 1'890 mal 1.11 km für lungenkranke Kinder

Anlässlich des 111-Jahre-Jubiläums führte LUNGE ZÜRICH am Samstag, 24. August 2019, einen Sponsorenlauf zugunsten lungenkranker Kinder rund ums Sihlcity durch. Rund 150 Läuferinnen und Läufer haben sich als Teams, Eltern-Kind-Gespann oder Einzelkämpfer angemeldet und mit ihrem Einsatz Geld für die «Stiftung für das lungenkranke Kind» und Forschungsprojekte des Kinderspitals Zürich gesammelt. Läufer und Sponsoren erzielten gemeinsam eine zugesicherte Spendensumme von rund CHF 35'000.

Eine chronische Erkrankung bedarf einer guten medizinischen Versorgung sowie starker Unterstützung im Alltag. Insbesondere Familien mit einem chronisch kranken Kind sind oft auf aussenstehende Hilfe angewiesen, um alles unter einen Hut zu bringen. Um lungenkranken Kindern eine optimale Behandlung anbieten zu können, sind zudem stetige Fortschritte in der Medizin notwendig. Damit betroffene Familien diese benötigte Hilfe erhalten und entsprechende Forschungsprojekte finanziert werden können, hat LUNGE ZÜRICH im Rahmen des 111-Jahre-Jubiläums den Sponsorenlauf LungRun lanciert.

Rund 150 Läuferinnen und Läufer fanden sich am Samstag, 24. August, in der Saalsporthalle ein und bezogen ihre Startnummern für den LungRun. Bei gutem Wetter und ebenso guter Stimmung erfolgte um Punkt 14 Uhr der Startschuss auf dem Kalandplatz im Sihlcity. Während 111 Minuten rannten, liefen oder marschierten die Teilnehmenden rund um das Einkaufszentrum auf einer Strecke von circa 1.11 Kilometern. Dabei zeigte sich auf der Strecke eine bunte Mischung an Teilnehmenden und Ambitionen: geübte Läuferinnen und Läufer, die möglichst viele Runden rennen wollten und weniger trainierte Teilnehmende, die es zeitweise oder während des ganzen Laufs etwas gemütlicher nahmen. Etwas hatten aber alle gemeinsam: Den Willen, möglichst viel Geld zugunsten lungenkranker Kinder zu sammeln.

Nach Ablauf der 111 Minuten konnte eine eindruckliche Bilanz gezogen werden: Insgesamt wurden 1'890 Runden gelaufen. Damit erzielten die Läuferinnen, Läufer und Sponsoren gemeinsam einen zugesicherten Spendenbetrag von rund CHF 35'000. Dieser Betrag kommt vollumfänglich der «Stiftung für das lungenkranke Kind» und Forschungsprojekten des Kinderspitals Zürich zugute.

Alexander Turk, Präsident LUNGE ZÜRICH und selbst Läufer am LungRun: «Das grosse Engagement der Teilnehmenden hat uns beeindruckt und sehr gefreut. Wir bedanken uns bei allen Läuferinnen und Läufern und ihren Sponsoren, die den LungRun zu einem erfolgreichen Anlass gemacht haben!»

**Bildmaterial** steht unter dem folgenden Link zum Download bereit: <https://we.tl/t-qW5ZUDNjEc>

LUNGE ZÜRICH

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich  
T 044 268 20 08, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch  
[www.lunge-zuerich.ch](http://www.lunge-zuerich.ch), Spendenkonto: 80-1535-7



### **111-Jahre LUNGE ZÜRICH**

Mit «Atemlos – Die Show», einer Comedy-Veranstaltung mit Stefan Büsser und Helga Schneider, startete LUNGE ZÜRICH in ein Jahr voller Festivitäten: Seit 111 Jahren engagiert sich der Verein für die Verbesserung der Lebensqualität von Betroffenen und die Früherkennung und Prävention von Lungenerkrankungen. Mit Musik, Podiumsdiskussionen, der Vergabe des ersten Pflege-Awards und der Übergabe der Spendensumme aus dem LungRun an die beiden Organisationen wird am 30. November dann bei der Jubiläumsfeier gebührend auf 111-Jahre LUNGE ZÜRICH angestossen und so der Abschluss eines grossartigen Jubiläumsjahres gefeiert.

---

### **LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.**

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit 111 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innen- und Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenerkrankungen wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt setzt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenerkrankungen. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. [www.lunge-zuerich.ch](http://www.lunge-zuerich.ch)

---

### **Kontakt:**

Claudia Binder, Leiterin Kommunikation und Marketing  
Telefon 044 268 20 08, [pr@lunge-zuerich.ch](mailto:pr@lunge-zuerich.ch)